



Le Patriarche Cyrille rencontre l'ambassadeur de Cuba, Emilio Losada Garcia



Le 16 avril 2013, à la Salle du trône de la cathédrale du Christ Sauveur de Moscou, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a rencontré le nouvel ambassadeur de la République cubaine en Fédération de Russie, Emilio Losada Garcia.

L'archiprêtre Serguïy Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain et M. Palassio, employé de ce secrétariat, assistaient à la rencontre, de même que le conseiller de l'Ambassade.

Accueillant son hôte, le Patriarche Cyrille a constaté : « Vous allez remplir une mission importante, impliquant de lourdes responsabilités : en tant qu'ambassadeur de votre pays en Russie, vous êtes appelé à contribuer au développement des relations russo-cubaines. L'histoire de ces relations remonte à un lointain passé, datant d'avant la révolution. L'époque soviétique a été une page particulière de cette histoire, alors que de nombreux citoyens liaient leurs destinées à celle de Cuba ».

Le Patriarche a raconté qu'il avait rencontré plusieurs fois le leader de la révolution cubaine, Fidel Castro, ainsi que Raoul Castro, président du Conseil d'état et président du Conseil des ministres de Cuba. En 2008, il était venu consacrer l'église Notre-Dame-de-Kazan à La Havane. Le Patriarche a demandé à l'ambassadeur de leur transmettre ses salutations et ses bons souhaits.

Le Primat de l'Église russe a constaté que l'église russe de La Havane était devenue le centre de la communauté russophone de l'île. « La construction de cette église est l'un des épisodes les plus marquants des relations russo-cubaines ces dernières années, a-t-il remarqué. Je suis très heureux que les relations entre le Patriarcat de Moscou et Cuba se développent dans un sens positif ».

Le Patriarche a souligné : « Quant à nous, nous contribuerons autant que possible au développement des relations entre nos deux pays, entre nos peuples. Vous avez un partenaire dans l'Église russe, qui, de son point de vue religieux, estime important le développement des relations entre nos pays ».

Emilio Losada Garcia a transmis à Sa Sainteté les salutations de Raoul Castro, Président du Conseil d'état et président du Conseil des ministres de Cuba, ainsi que son désir d'inviter le Primat de l'Église russe à Cuba.

L'ambassadeur cubain a remercié le Patriarche Cyrille de son accueil. « Nous nous souvenons de l'importante contribution de l'Église orthodoxe russe et de la vôtre en particulier aux relations russo-cubaines » a assuré le diplomate. « Nous sommes très heureux qu'il y ait une église orthodoxe à Cuba, c'est un grand honneur pour nous.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52837/>